



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Interpellation Nr. 112 Lisa Mathys betreffend Einschätzungen zur Verkehrsentwicklung im Osten der Stadt; schriftliche Beantwortung

P235426

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit dem Rheintunnel soll die Osttangente vom Durchgangsverkehr entlastet werden. Damit könnte die Osttangente wieder denjenigen Teil des Verkehrs aufnehmen, der in den vergangenen Jahren auf die Stadtstrassen verdrängt wurde, obschon die Osttangente eigentlich die kürzeste Verbindung darstellen würde. Mit konkreten Forderungen an den Bund wie etwa den Teilrückbau der Osttangente oder die Einführung von Tempo 60 setzt sich der Regierungsrat dafür ein, dass die Chancen des Rheintunnels optimal zugunsten der Lebensqualität der ganzen Kantonsbevölkerung genutzt werden können. Zudem wird er mit flankierenden Massnahmen in Kompetenz des Kantons dafür sorgen, dass die angestrebte Entlastung des Stadtstrassennetzes tatsächlich stattfindet und langfristig Bestand hat.

